

L'esprit et le ventre : Journée Culturelle AEJJR

L'esprit pour le choix de 2 sujets devant accrocher l'intérêt de la salle, et le ventre afin que l'esprit soit bien libre et ouvert....Le déjeuner culturel AEJJR a eu lieu au Mékong, antre de qualité gustative pour son boeuf aux 7 façons, et les presque 100 personnes présentes n'ont pas été déçues, d'autant que notre ami Kêt (Trésorier de l'Amicale) et sa délicieuse épouse (pianiste de talent par ailleurs) étaient au four et au moulin pour que tout le monde fût heureux. Et le petit monde JJR a été heureux : la « tortore » était vraiment bonne.



Pour sa 1^{ère} apparition chez les JJR réunis « en grand », Monsieur Pierre Brocheux et son épouse ont du être surpris par la convivialité extrême (et le bruit qui va avec, chacun ayant des dernières nouvelles à transmettre), d'autant qu'il allait être le principal conférencier (« Les chrétiens vietnamiens sous la dynastie des Nguyen, 1^{ère} moitié du 19^è siècle »). Il eut la surprise de retrouver Mr Tùng, du secrétariat de notre ancien censeur, accompagné également de son épouse. Pour sa part, Mr Philippe Bréant, venu seul, a du affronter le fouillis des





rues de Lognes avant de se retrouver à table avec nous. Le 2^è conférencier (GNCD) a abordé « la modernité et la tradition du Japon » au pas de course et avec, nous semble-t-il, une poigne de fer ! Les 2 intervenants ont « subi » les questions pertinentes de la salle (Thai Quang Nam et Nguyễn Ngọc Danh ont prouvé qu'ils maîtrisaient leur sujet) et avaient été initialement et gentiment présentés par Vinh Dào (Ngoc Tho, elle, était arrivée un peu après le début du repas).



Les promotions JJR représentées allaient de la 59 (Jean-Claude Nguyễn Cao Liêng) à la 71 (Giang, venu exprès des USA), avec au passage la 62 (N N Châu, LT Hung, N N Danh, H H Vân etc), 63 (Maître Thuy et Alice étaient là avec N T Thông/Vivianne), 64 (Lân/Tuyêt Hao, Cuong bien sùr, Sony et Monseigneur Vinh Tùng revenu pour quelques jours de Saigon, 65 (un bon paquet incluant le Délégué des « 65 » R TTT sans parler des 2 Belges L C Thiên et My Linh, 66 (L H Tri), 67, 68 (T T Linh) et 69 (Vu Ngoc Càn). On ne peut les citer tous, hélas, par manque de place, pardon. Héléna, Marie Curie Philo 65, était bien entendu là avec Jean, et la concurrence Lan Huong-Héléna pour la chansonnette soutenue par le clavier parfait de Nguyễn Anh (en excellente forme) a été rude. La surprise a été de voir une partie de jeu de cartes au fond de la salle une fois le repas fini et que l'assistance commençait à danser, pendant que les JJR 65 s'éclipsaient car ils « remettaient ça » ensemble au Lê Lai à 19h, le ventre de nouveau après l'esprit ! Bref et au total, une Journée Culturelle réussie, chaleureuse, bruyante car tout le monde se connaissait, agréable car vivante, et désordonnée dans l'ordre ! **A l'an prochain !**

